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会長挨拶

司会：　鈴木俊也君　

小林君、土屋（和）君、三輪君、矢岸君、山口（雅）君

(＊出席免除会員の欠席者　遠藤君　片野君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２７/３７　　 　　　７２．９７%       ２７/３７　　 　　　７２．９７%

２７/３８　　 　　  ７１．０５%　　　　　　　　  　　　　　４０名

スマイルボックス

中村徹君：岡会長の1年間は、IM、35周年事業、式典とクラブが

一体となった年だったと思います。岡会長は最後の最後に気疲

れもあり、疲労もピークではないでしょうか。次年度はペースをフ

ラットにして、直前会長として、ご指導よろしくお願いします。お疲

れ様でした。

米山ガバナー補佐、2年半情報収集やお役目がさぞかし大変

だったと思います。お疲れ様でした。次年度以降も新会員はじめ

会員のご指導をよろしくお願い致します。

宇都宮さん、クラブ創立以来、私たちを支えて戴きありがとうござ

いました。同級生なので阿吽の呼吸で、お付き合いさせていた

だきました。特に急患が入り、例会出席が厳しい時に、連絡が遅

くなり、申し訳ない事が多々あり、ご迷惑をお掛けしました。お孫

さんがまだ小さい時に家族会に参加していただいた頃が懐かし

いです。これからも、娘さん、泰子さんの陰になって支えてくださ

い。ジョギングや健康器具を使って、元気でいてください。お疲

れ様でした。

石井和郎君：元気です。

石井司人君：一年間、理事、会長、幹事の皆さん御苦労様でした。

髙橋大輔君：米山ガバナー補佐、岡会長、1年間お疲れ様でした。

大庭靖貴君：1年間お疲れ様でした。

篠木喜世君：1年間皆様のおかげで最終例会をむかえることが

できます。感謝してスマイルします。次年度もよろしくお願いします。

仲原実圭君：一年間お疲れ様でした。有難うございました。来年

度も宜しくお願い致します。

吉村真人君：1年間お世話になりました。次年度は定期的にスマ

イルします。

服部光弥君：みんな大好きです！！

杉山寿美子君：皆様、一年間おつかれ様でした。宇都宮さんも

長い間有難うございました。又、いつも看板等のお仕事のご依頼

にも感謝です。昨日は亡き夫隆の66歳の誕生日でした。全てに

心を込めてスマイルします。

宮澤友一君：本年度中途入会でしたのでスマイルも中途半端

で勘弁してください！！来年度は頑張ります。

野村諒子君：皆様、令和5年度お疲れ様でした。社会奉仕委員

会にご協力をありがとうございました。委員長、無事に終わること

ができてほっとしています。令和6年度も楽しく皆さんと頑張りたい

と思います。よろしくお願いします。

田村康晃君：岡会長お疲れ様でした。さよなら例会を楽しみまし

ょう！

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　今日はさよなら例会、鉄ネタもありません。ただただ一年

を皆様の協力の下で頑張ることができました。それぞれの

委員会、行事実行委員会で知恵と結束力を見せつけられ

た思いです。また、事務局を長年務めていただいた宇都

宮満子さん本当に長い間お世話になりました。まだやりた

い事や私にはデキない事やらなくて後悔している事、人間

の本能として都合の悪い事を忘れる能力が私には備わっ

ているようで今は感謝の気持ちしか残っておりません。今

日は親睦に浸るのみです。さらなるチャレンジや課題解決

は、次年度以降に委ねます。一年間大変お世話になりま

した。



クラブ奉仕委員会

出席表彰　　　                  出席委員長　 髙橋大輔君

ホームクラブ１００％
岡　良森君　鈴木俊也君　山口辰哉君　山田定男君

修正出席率１００％
髙村勝則君　田村康晃君　仲原実圭君　野村諒子君
服部光弥君　矢岸貞夫君　米山晴敏君

次年度理事会報告

サヨナラ例会

日時 令和6年21日（金）20時30分～21時00分

場所 呉竹（例会場）

出席者　（役職名省略） （理事）仲原、岡、服部、髙橋、

原、杉橋大村、藤川（役員兼任）、山本、髙村、大川、伊丹

（役員）小島（オブザーバー）なし

１．会長挨拶（仲原会長）

２．おたまちゃん食堂を中心とした食糧支援（社会奉仕委員会）

例年通りお中元を集めて支援したい。7月第1例会でアナウンス

し、第2・第3例会で集め、8月第1例会で贈呈したい。

（意見・質問）保管場所はどうするのか？　→　社会奉仕委員会

委員の事務所で保管する　　（議決）　　　一同異議なし（承認）

３．夏の家族会（親睦活動委員会）

別紙資料により説明。8月17日（土）を家族例会として開催するに

あたり、農兵節パレードに参加したい。主催者からは60名以上の

参加を求められており、当クラブめんばーおよび家族では足りな

い可能性も高いため、地域の子どもたちにも声掛けしたい。地域

の伝統芸能を守る奉仕の一環でもあり、ローターリーの公共イ

メージアップも目的である。ついては、ジャンパー作成時と同様、

ユニホーム代（Ｔシャツ）をクラブより支出したいと思うが、参加費

or委員会予算or前年度スマイル（奉仕活動の一環として）のいず

れかから捻出したい。

（意見・質問）クラブから支出した場合、ユニホームは回収してク

ラブ財産とするのか？

→　汗で汚れる可能性が高いので参加者にプレゼントしたい

参加費を徴収する場合、参加者の人数把握が難しいのでは？

そうであれば、人数確定後に前年度スマイルから捻出した方が

良いのではないか。

（議決）　多数決によりスマイルから捻出する　（承認）

４．入会者候補の承認・拒否（会員増強委員会）

メンバーからの異議がないことを前提に以下3名の入会を承認

する。新井博薫　　髙橋麻子　　入江俊介

５．入会式経費（会員増強委員会）

別紙により説明　→　承認

６．臨時理事会の取り扱いについて（会長）

理事会（定例会）は原則として第1例会後に行う。臨時で上程し

たい場合（早急に決を採る必要がある場合）は、グループＬＩＮＥ

を活用する。その内容は議事録に記載する。　→　承認

７．その他

上記3名の入会式後の歓迎会について（会員増強委員会）

別紙により実施する　→　承認

８．連絡事項

次回理事会　7月5日（金）例会後　於：呉竹


